



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	20/09/2022	LEGISLATIVO

PRI dejará a libre decisión voto para la ampliación del Ejército en las calles hasta 2028



El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, dejará en libertad el sentido del voto de los senadores priistas sobre la minuta que amplía hasta 2028 la participación del Ejército en labores de seguridad pública, aseguró el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno.

En entrevista, el líder priista insistió en que la ampliación de la presencia de las fuerzas armadas en las calles no tiene nada que ver con las reformas que fueron aprobadas para dar el control total de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, recalcó que es a favor de los mexicanos.

“Nosotros tenemos un enorme respeto por las y los legisladores del Senado de la República, lo hemos compartido, lo hemos dicho de manera muy clara, tenemos una relación institucional como compañeros de partido, pero el PRI ha sido respetuoso, en la Cámara de Diputados tomamos una decisión, las y los senadores de la República tomarán su decisión y nosotros la vamos a respetar la decisión... desde el CEN del PRI habremos respetar la decisión que tomen las y los senadores”, recalcó el dirigente.

En tanto, sobre la situación de la alianza “Va por México”, luego de que los dirigentes del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano anunciaron que se rompió toda interlocución con Moreno por falta a su palabra y violar los acuerdos de la coalición, entre ellos la moratoria constitucional, al aprobar una reforma constitucional que militariza al país, tras evadir la respuesta, Moreno aseguró que siguen construyendo la alianza y sostuvo que el PRI no responde con el hígado.

“Desde el PRI habremos de respetar la decisión que ellos tomen, nosotros somos un partido con vocación aliancista, aquí no se puede actuar con el hígado ni visceralmente, aquí se debe actuar con responsabilidad y el PRI está actuando con responsabilidad. No voy a caer en el juego de nadie, si uno



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	20/09/2022	LEGISLATIVO

declara, si dan una declaración, si cabecean una nota para responder igual, nosotros estamos respondiendo con la razón, con la propuesta, con lo mejor para el país, hoy se tienen que tomar decisiones con la razón, con inteligencia y estar claros que la coalición “Va por México” es fuerte, es robusta y vamos juntos” sostuvo “Alito”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/19/pri-dejara-libre-decision-voto-para-la-ampliacion-del-ejercito-en-las-calles-hasta-2028-441056.html>